

Anja Ulrich ist neue Direktorin des Arbeitsgerichts Duisburg



Anja Ulrich ist am 4. März 2020 zur Direktorin des Arbeitsgerichts Duisburg ernannt worden. Die 1968 geborene Juristin trat nach Ablegung der zweiten juristischen Staatsprüfung 1995 in Düsseldorf im Januar 1996 in die Dienste der Arbeitsgerichtsbarkeit des Landes Nordrhein-Westfalen. Nach Stationen bei den Arbeitsgerichten Wesel, Mönchengladbach und Duisburg wurde sie im Februar 1999 zur Richterin am Arbeitsgericht bei dem Arbeitsgericht Mönchengladbach ernannt. In den Jahren 2016 und 2017 war Frau Ulrich im Umfang von 75% an das Arbeitsgericht Düsseldorf und zugleich zu 25% an das Landesarbeitsgericht Düsseldorf zur Wahrnehmung von Verwaltungsaufgaben abgeordnet. In ihrer Dezernat fielen u.a. die Vorbereitung von Dienstaufsichtsbeschwerden, das Bau- und Liegenschaftsreferat sowie das Justizariat. Im Juni 2017 wurde Frau Ulrich zur Richterin am Arbeitsgericht als weitere Aufsicht führende Richterin bei dem Arbeitsgericht Düsseldorf ernannt. Seit Januar 2019 war sie an das Arbeitsgericht Solingen abgeordnet, wo sie vertretungsweise die Aufgaben des dortigen Direktors wahrgenommen hat. Im Juli 2019 ist ihr das Amt einer Richterin als ständige Vertreterin eines Direktors oder einer Direktorin übertragen worden. Frau Ulrich ist Soziale Ansprechpartnerin für den gesamten Bezirk des Landesarbeitsgerichts Düsseldorf. Sie ist außerdem seit 2013 als Güterichterin im Rahmen der Poollösung bei den Arbeitsgerichten des Bezirks im Einsatz. In der Justizakademie des Landes Nordrhein-Westfalen in Recklinghausen bildet sie Kolleginnen und Kolleginnen in der Methode der Mediation aus.

Anja Ulrich folgt auf Daniela Barth, die am 30.09.2019 zur Vorsitzenden Richterin am Landesarbeitsgericht in Düsseldorf ernannt worden ist.

Anja Ulrich ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Für Fragen, Kommentare und Anregungen steht Ihnen zur Verfügung:
pressestelle@lag-duesseldorf.nrw.de